

SAPA129

Satgas Preventif Polres Ciamis Patroli Malam di Objek Vital Perbankan, Jaga Keamanan Selama Ops Ketupat Lodaya 2026

Ciamis - CIAMIS.SAPA129.COM

Mar 23, 2026 - 15:06



Ciamis – Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat selama pelaksanaan Operasi Ketupat Lodaya 2026, Satgas Preventif Polres Ciamis melaksanakan patroli malam hari dengan menyoroti objek vital perbankan di wilayah hukum Polres Ciamis, Minggu malam (22/03/2026).

Kegiatan patroli yang dimulai sekitar pukul 23.00 WIB tersebut dipimpin oleh AIPDA Dadan Ramdan, S.H., selaku Kasubnit Dalmas 2 Polres Ciamis. Patroli difokuskan di kawasan Bank BRI Unit Imbanagara sebagai salah satu objek vital yang memiliki potensi kerawanan, khususnya pada malam hari.

Dalam pelaksanaannya, Satgas Preventif mengerahkan sarana dan prasarana berupa enam unit kendaraan dinas roda dua dari Sat Samapta guna menunjang mobilitas personel di lapangan. Kegiatan patroli dilakukan secara intensif dengan pendekatan humanis, namun tetap mengedepankan kesiapsiagaan dalam mengantisipasi berbagai potensi gangguan kamtibmas.

Selain melakukan pemantauan di sekitar area perbankan, personel juga melaksanakan langkah antisipatif terhadap potensi tindak kriminalitas serta gangguan keamanan lainnya. Setiap perkembangan situasi di lapangan dilaporkan secara berjenjang kepada pimpinan sebagai bentuk tanggung jawab operasional.

Kapolres Ciamis AKBP H. Hidayatullah, S.H., S.I.K., melalui Kasat Samapta Polres Ciamis IPTU Zezen Zaenal Muttaqin, S.H., M.H., menyampaikan bahwa patroli preventif di objek vital merupakan langkah strategis dalam menjaga keamanan, terutama pada masa libur Lebaran yang identik dengan meningkatnya aktivitas masyarakat.

Dengan kehadiran personel kepolisian di lapangan, diharapkan mampu mencegah potensi gangguan keamanan sejak dini serta memberikan rasa aman bagi masyarakat, termasuk nasabah perbankan. Kegiatan ini juga menjadi bagian dari komitmen Polres Ciamis dalam memberikan pelayanan terbaik selama Operasi Ketupat Lodaya 2026.

Masyarakat memberikan tanggapan positif terhadap kegiatan patroli yang dilakukan oleh pihak kepolisian, khususnya di area objek vital perbankan. Kehadiran petugas dinilai mampu meningkatkan rasa aman serta memberikan perlindungan bagi masyarakat dalam menjalankan aktivitas, terutama pada waktu malam hari yang rawan terhadap potensi gangguan keamanan.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar